

¿Por qué Senegal?

LA REALIDAD DE LOS NIÑOS TALIBÉS



La casualidad o el azar nos puso frente a una realidad que nos impactó profundamente: la situación de los niños talibés en Senegal.

Los niños talibés son menores que viven una realidad marcada por la pobreza, la explotación y la vulneración de sus derechos más básicos. En teoría, estos niños son enviados por sus familias a las *daaras*, escuelas coránicas tradicionales, para recibir una educación religiosa bajo la guía de un maestro, el *marabout*. Sin embargo, en la práctica, muchos son forzados a vivir en condiciones precarias y a mendigar diariamente por las calles.

Esta situación los expone a la violencia, la desnutrición, las enfermedades y la explotación.

Viven en condiciones de extrema pobreza y sin acceso a educación ni atención médica.

Una infancia robada.

NUESTRO PROYECTO:

CONSTRUYENDO UN FUTURO

Como pilar fundamental de nuestro compromiso continuo, vamos a colaborar con Cooperating NGO en la construcción de un **centro de acogida para los niños Talibés**.

Este centro será mucho más que un refugio:

- Les ofrecerá un **lugar seguro donde vivir**, protegidos y cuidados.
- Recibirán **formación en un oficio**, proporcionándoles herramientas para un futuro digno y autosuficiente.
- A través del baloncesto, aprenderán la importancia del esfuerzo, el trabajo en equipo y la superación, valores esenciales para su **desarrollo personal**.

¡COLABORA!



PROYECTO ALI SENEGAL



DESPERTANDO
CORAZONES
SOLIDARIOS

LA EXPERIENCIA

Emprender un viaje solidario es una experiencia profundamente enriquecedora que no solo beneficia a las comunidades que lo reciben, sino que también transforma la vida de quienes se involucran. Por esta razón, la ALI ha decidido brindar la oportunidad a los estudiantes del LFM de crecer personalmente, de salir de su zona de confort y de mirar a una parte del mundo que lucha día a día por sobrevivir.



EL VIAJE

Nuestros alumnos participarán en programas de cooperación en los orfanatos y en los centros de acogida de **niños talibés**, ayudando en su cuidado, en la enseñanza del francés y otros conocimientos básicos, pero sobre todo brindándoles el cariño y la atención que estos niños necesitan.



Alternarán estos proyectos con una inolvidable visita a la Isla de Gorée o Isla de los Esclavos, a la Laguna de Somona y a la Reserva natural de Bandia.

Se sumergirán en la cultura africana, conociendo de cerca sus costumbres, sus paisajes y, sobre todo, la resiliencia y alegría de sus niños.

ALI SENEGAL

En colaboración con **Cooperating NGO**, ponemos en marcha nuestros viajes solidarios para que nuestros alumnos vivan experiencias únicas de **voluntariado** y de **aprendizaje intercultural**

¿Cuándo?

Durante las vacaciones escolares de octubre y febrero, ¡el momento perfecto para vivir una experiencia de inmersión solidaria y cultural!

¿Para quién?

Para alumnos a partir de 3º con ganas de ayudar, aprender y descubrir nuevas realidades.

¿Eres alumno de 2º?

Te ofrecemos un stage solidario que combina formación y cooperación sobre el terreno, para vuestras prácticas en el mes de junio.

¡Una oportunidad única para crecer personal y académicamente!



 **Infórmate y forma parte del cambio**

Silvia: 639 15 00 71

Christine: 673 20 76 25

parents.lfmmadrid@gmail.com

Este **proyecto** es una invitación a la esperanza y una oportunidad para que nuestros hijos, y toda nuestra comunidad, contribuyan a mejorar la vida de estos niños.

Cada gesto, cada sonrisa compartida, cada mano tendida es la prueba de que la solidaridad no conoce fronteras.

Nuestros hijos aprenderán que aunque el mundo esté lleno de injusticias, está también lleno de personas dispuestas a cambiarlo y a convertirlo en un lugar mejor

¡Únete a nosotros!



SOLIDARIDAD

Sentimiento que empuja a las comunidades a brindarse una ayuda mutua